

前夜祭翌日の11日、同会場で「でちこんか2015」が開催されました。

「でちこんか」と言えば…の「ジャンボきじ鍋」の無料配布には、今年も長蛇の列。そして、それぞれの自慢の一品が並ぶ「びっくり市」では、今年も通路いっぱいの人・人・人。特設ステージでは、さまざまな団体がパフォーマンスを繰り広げ、会場は終始盛り上がりを見せていました。

また、「愛の葉ガールズ」が愛らしい笑顔を振り撒き、可愛らしいパフォーマンスを披露した後は、スペシャルゲストとして「クリフエッジ」が登場。「昨年できなかったりベンジを」と見せた渾身のステージに、会場は熱気に包まれました。2日間にわたって、延べ2万4千人が訪れた「でちこんか」。来場者たちの最高の笑顔が、最高のイベントだったことを物語っています。



16 保育所園児による「きのこの歌」のダンスでいよいよ開幕 17 一斉に川に飛び込む「あゆのつかみ取り」 18 元気なダンスで笑顔届ける「広蓮」 19 やっとつかんだ鮎を慎重に袋の中へ 20 鮎の塩焼きも販売 21 イベントには欠かせない縁の下の力持ち 22 巨大迷路に挑戦。スタンプ発見でピース 23 きじ鍋のお味は!? 24 「愛の葉ガールズ」によるステージ 25 移動動物園。ドキドキの蛇との触れ合い 26 やっときじ鍋のもとへ 27 ジャンボきじ鍋。でちこんかの象徴の一つ 28 大人も子どももステージに夢中 29 クリフエッジの熱唱が会場に響き渡る 30 びっくり市を通り越すほどのきじ鍋の列。きじ鍋は写真上部の橋の下



でちこんか2015 当日

